

洪湍解消

**神戸でも申し入れへ**

海事協会 国交省に陳情も

広報効果の巡回会合で徳島県では、大橋山口部長は「農業委員会による国交港湾整備公団の運営が問題になつていて、港を再訪問され、港滞解を以てた」。名古屋市議会は、6社はともに國交港湾局にて要望を述べた。

大ト協海上コソテナで近畿運輸局に沿岸解禁の申請を行ひし請書である。定期次回役員会で文案を提出する所を決定する。時間が必要」と答る。大ト協本についてが、大ト協本消費に向けた協力講習会(山口与福部会)は9月13日、研修を行つ方針を固めた。この運動にじた考えにじまつたり。内部の協力も得てより強力を運動にじた報告を受けた。

# 連局に協力要請へ 大ト協海コノ部会 本部と連名で

**近運局に協力要請へ**

大ト協海コノ部会 本部と連名で  
湾運送事業者と海コソ  
方法もある「とじて連  
名に応じる表書きを示し  
た。このため、同部会  
事業者の意見交換の場  
を設けるよう希望した  
が、雄島は「国土交  
通省、港湾運送事業者  
連名要請文を近畿運輸  
部会より周知する旨  
連名要請文を近畿運輸  
部会より周知する旨

近運局に協力要請へ

雪里送炭暖身言再口再往再行再

員の違法駐車にも警報音を発する。また、主に音

大ト協上海コソニアで近畿運輸局に沿岸解禁についてが大ト協本局は提出するところを済み時間が必要」と答える一定次回役員会で文案

大阪港で夜間パトロールは今後、大阪府警の主導と併せておこなわれる周辺での燃油船の違法駐車を認証するため、同部会では13日に開催している。

離れて暮らしました。大一法科非専攻や医療系の学生で、事務員として就職する人が多いです。

また、港務局主導で港運輸局に要請文を提出す  
と同時に電話にて改書登記を報告した。回  
論が庄せばい「との回を出すのも一つの方  
理事は「協会から文書でせり、なかなか詰  
者か部会員の場合には警務課のシャーリー保有  
を要請してきだが、非

ト協海コン部会  
「検討はしてあるが、改めて求めた。同席  
を求めるが、港湾局はへの大ト協本部の連名  
一方、独自のパロ  
」  
一ド設置について回答の意図がある、要誓書  
るよう求めた。  
望して、アストラヤ  
ビリ行動すべきだ「などに壁立てきばいか調べへ

阪市港湾局を訪れ、要えて貿易会議につける予  
材運輸)らは8月に大  
本部は海事部会にけ  
ははいか」と述べ、大  
問題たど議論するので  
ある。時空間なくそつとじて  
ブニア、スウェーデン進  
たらう国會議員も大勢

近畿木村運輸(株)は今を始めた。警笛スイッチに向けた大ト協木部と連名で近畿運輸局に要回の大坂運輸支局など、近畿木村運輸(株)は今を始めた。警笛スイッチによるスマートフォン呼び出しの処理を行なう。スマートフォンを操作すれば、車両の位置情報を確認することができる。スマートフォンを操作すれば、車両の位置情報を確認することができる。

離して発見した。大一去年非余年筆の書し、  
部員の場合はスティックを譲じたが、非  
要用語として改善を要請してきたが、非  
運輸局に譲り文書を出す  
また、港湾局主導で港  
である、部分と並んで  
管に付たと報告した。  
論が提出せば「どの回  
を出すもの」の方法  
告スティックを貼ること  
理事は「協会から文書  
であり、なかなか詰  
者者が部員の場合には警  
法顧事のシャーリー常務  
していたが、彼は彼の  
大

ト協海コン部会  
「検討はしてあるが、改めて求めた。同席  
を求めるが、港湾局はへの大ト協本部の連名  
一方、独自のパロ  
」  
一ド設置について回答の意図がある、要誓書  
るよう求めた。  
望して、アストラヤ  
ビリ行動すべきだ「などに壁立てきばいか調べへ

阪市港湾局を訪れ、要えて貿易会議につける予  
材運輸)らは8月に大  
本部は海事部会にけ  
ははいか」と述べ、大  
問題たど議論するので  
ある。時空間なくそつとじて  
ブニア、スウェーデン進  
たらう国會議員も大勢

卷之三

(近畿木村運輸)は今を始めた。警笛スティッカーフラップを呼びかけに向けた協木部と連名で近畿運輸局に要回の大坂運輸支局などで力をもたらした趣旨の文言を付け加える方向の動きを歓迎、運送業者に対する方針を請文書き提出する方針を併用する。一方、国土交通省大阪市港湾局が車の一掃に痛みがつくため、度重なる警告に固め、関係部局にも対応を要もかわらず運法なシビリティでは山口与關雄部会とではジャパンの運送業者に対する期待している。

運輸省局では今後、大阪・神戸両港にて同部会は13日開催され、船舶の離岸手続を簡便化する方策が採用される。このた  
め警察に告発する機会に入つた進んでいい。このた  
め警察に告発すれば山口部会長  
ナ臨会(山口与禪雄会  
いた役員会)、ターミナル周辺での船舶解消  
長などと協力して連  
所有者を特定してえ  
め警察に告発する準備

離しはじめる。大一去莊車非余やまの書し、  
部員の場合はスティックを譲じたが、非  
要用語として改善を要請してきたが、非  
運輸局に譲り文書を出す  
また、港湾局主導で港  
である、部分と並んで  
管に付たと報告した。  
論が出来ない」との回  
を出すもの「の方法  
告スティックを貼ること  
理事は「總会から文書  
であり、なかなか詰  
者者が部員の場合には警  
法顧事のシャーリー常務  
していつた廢止規則を解  
しはじめる。

ト協海コン部会  
「検討はしてあるが、改めて求めた。同席  
を求めるが、港湾局はへの大ト協本部の連名  
一方、独自のパロ  
」  
一ド設置について回答の意図がある、要誓書  
るよう求めた。  
望して、アストラヤ  
ビリ行動すべきだ「などに壁立てきばいか調べへ

阪市港湾局を訪れ、要えて貿易会議につける予  
材運輸)らは8月に大  
本部は海事部会にけ  
ははいか」と述べ、大  
問題たど議論するので  
ある。時空間なくそつとじて  
ブニア、スウェーデン進  
たらう国會議員も大勢